

Miércoles de Ceniza

inicio y puerta del ayuno cuaresmal y de la marcha de preparación a la Pascua

¿Cuándo es?
El Miércoles de Ceniza,
el anterior al primer domingo
de Cuaresma.



La imposición de la Ceniza la hace el sacerdote sobre los fieles que asisten a Misa el miércoles de ceniza. El sacerdote puede hacer una cruz con la ceniza en la frente de los fieles o dejar caer un poco de ceniza en su cabeza.

Realizamos el gesto simbólico de la imposición de ceniza en la frente para recordar: que somos frágiles, que debemos de convertirnos, que necesitamos de Dios, que nuestra condición humana es pasajera.

¿De dónde toman las cenizas?
Estas cenizas se elaboran a partir de la quema de las palmas del Domingo de Ramos del año anterior.

LAS FÓRMULAS QUE MÁS SE UTILIZAN SON:
Recuerda que polvo eres y en polvo te convertirás (Mc. 1:15)
ó
Arrepiéntete y cree en el Evangelio (Mc. 1:15)

Algo debe quemarse y destruirse en nosotros -el hombre viejo- para dar lugar a la novedad de la vida pascual de Cristo.